

L'Orient-Express sous le marteau

Trois wagons du mythique Orient-Express ont été adjugés hier aux enchères au château de Cheverny (Loir-et-Cher). « Le produit de la vente s'établit à 500 000 euros pour cette première mondiale, aucun autre voiture de ce type n'étant sur le marché », a déclaré un des commissaires-priseurs. Il s'agit de deux wagons-restaurants de 56 places et 14 tables construits en 1928 et d'un wagon-lit de 1949, avec onze compartiments, de la Compagnie internationale des Wagons-lits, qui firent partie du légendaire Orient-Express qui sillonna l'Europe de Paris à Istanbul.

